
ＮＰO法人北海道歩くスキー協会

令和５年度前期・後期
令和５年６月１８日～R．６年５月６日予定



幌見峠のラベンダー園と峠越えウォーク
１、日 時 ： 令和５年７月２３日（日） ９：２０～１４：００

２、経 路 ：地下鉄発寒南駅（バスターミナル）～幌見峠入口

（ばんけいバス）～幌見峠～ラベンダー園散策～円山西町神社

～円山動物園（昼食等）～地下鉄円山公園駅 約５.５ｋm」

３、天 候 ： 晴れ 気温３０度以上の真夏日

４、参加人員： １２名

５、内 容 ：

🔴幌見峠は、札幌市民憩いの場所円山公園・旭山記念公園の南西に位置し、

札幌市街が一望できラベンダー園でも有名な観光名所となっております。

（幌見峠の名称は、札幌の中心部が見えることに由来して付けら れ、

発案者は秩父宮雍仁親王です）

🔴ラベンダーは北海道の夏の風物詩となっており、富良野市が全国的にも

有名ですが、 札幌市内にも素晴らしいラベンダー園があることを知りました。

今年は好天が続きラベンダーの見頃も終わりにさしかかっていましたが、

鮮やか な紫色のじゅうたんが広がり、甘い香りとともに見ごたえのある風景を

織りなしていました。



🔴今回は高低差のあるウオ―キングコースであり日差しの強い一日でしたが、

参加者全員が最終地点まで完歩し心地の良い汗をかくことができました。

また、８０代の一般会員の参加者とは、いままでお会いする機会がなかった

のですが行程中他の参加者とも和やかに会話しながら、元気な足どりで

最終地点に到着しました。

🔴「円山動物園」では、動物たちも暑さで元気がない動物もおりました。

猛暑の中でも、動物たちはそれぞれに工夫して暑さをしのいでいました。

例えば、ホッキョクグマは水槽に入っておもちゃを抱きしめたり、レッサー

パンダは氷を舐めたり、キリンは木陰で休んだりしていました。

飼育員さんが水や氷などを与えて、動物たちの快適さを保っていました。

でも、夜の動物園というイベントがあって、シロクマやレッサーパンダなどの

お食事タイムや夜行性のミミズクのお散歩などを見ることができるそうです。

又ほとんどの参加者は動物見学もそこそこに、乾いた喉を潤す飲み物と

昼食を求め食堂に直行しました。

汗をかいた後のビールは最高で、ビールを飲みながら親睦を深めました。

参加者の皆さん全員それぞれ満足して帰途につきました。



受付開始致しました
参加者12名・・

初めて乗るばん渓バス



バスで幌見峠入口で下車・本日のスケジュール等説明・準備体操もしました
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まだまだ余力あります・・・

各々会話しながら・・登坂・・もう少しで頂上・・



幌見峠に到着・・ラベンダー園は入口から更に登る・・
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ラベンダー園の芝生の坂を上がります

ラベンダーの見頃も終わりに近いです・・先週は見事でした・・



更に上は見事な紫色のじゅうたんが広がっていました・・・



見事なラベンダーをバックに集合記念写真
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仲よし2人で記念写真・・・



皆さんついて来てるかな？
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円山動物園西口に到着致しました・・暑さと坂道で疲れたが・・まだまだ元気です



アフリカのサバンナーに生息する肉食動物・ブチハイエナ暑さの中でも寝てました

木陰で休んでいたキリンが飼育員を見ています



アザラシ館

ホッキョクグマは水槽に入って暑さをしのいでました・・・



屋外で昼食・ 汗をかいた後のビール最高・・飲みながら親睦を深めました



令和５年度ＮＰＯ法人北海道歩く
スキー協会通常総会

①日 時 ： 令和５年６月１８日 １０：３０～１２：３０

②場 所 ： アサヒビール園 はまなす館３階 会議室

③出席者及び委任状の提出数報告

④理事長挨拶

⑤議長選出並びに議長挨拶

⑥議 題１ ：運営及び方針

（１）令和４年度 会務運営報告、資産報告について

（２）令和４年度 事業報告について

（３）令和４年度 決算報告について・物品一覧表について

（４）令和４年度 監査報告について

（５）令和５年度 会務運営方針（案）について

（６）令和５年度 事業計画（案）について

（７）令和５年度 予算（案）について

（８）理事、監事選出、

（９）その他 50周年記念、事務局から報告他



＊上記議題について、執行部原案のとおり可決されました。

⑦懇親会及び距離認定表彰式
＊今年度は新型コロナウイルス感染症の５類感染症移行により
４年振りに懇親会は実施致しました。

アサヒビール園 ロイン亭１２：３０～14時
＊距離認定表彰は希望者なし
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令和5年度事業計画（案）

場所

内容

05.7.23 幌見峠ラベンダー園観賞 運営長

(日） 佐藤

05.9.23 JR北広島駅～エスコンフィールド 理事長

(土・祝） 見学～ウォーキング～ほのかゆ湯 丸山

軽登山（野牛山） 05.10.8 滝野すずらん丘陵公園の南側滝野丘陵の最高峰企画部

軽登山（五天山） （日） 琴似駅～五天山登山～五天山公園他 清野

05.12.2 事務局長

（土） 池内

06.2.4 スキーマラソン特設コース 企画部

（日） 歩くスキー/コース支援 山本、豊吉、 白旗山

06.2.10,11 企画部 花サイクルクラブ

（土、日） 佐藤

06.2.18 企画部 北海道歩くスキー協会

（日） 清野

06.2.23 滝野すずらん公園常設コース 企画部

（金・祝） 大会運営 山本、中村

06.4.21 手稲駅から前田森林公園 企画部

（日） 佐藤

06.5.6 真駒内駅～簾舞通行屋（黒岩家） 企画部

（月・祝） 見学～小金湯桜の森～小金湯温泉 津久井

05.8.27 企画部

（日） 津久井

企画部 滝野公園管理センター

滝野すずらん公園渓流コース 津久井

第45回石狩浜歩くスキー＆かんじき 06.2.4 顧問 （公財）石狩市体育協会

ウォーキングの集い （日） 田原

前田森林公園ウォーキング

協
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幌見峠のラベンダー園と峠越えウォーク
北海道歩くスキー協会

北海道歩くスキー協会

初めての歩くスキー“滝を見に行こう”
06.1/6.13.20.27の各土曜日

第44回札幌国際スキーマラソン大会

市民活動プラザ星園

小金湯桜の森ウォーキング

北広島市内散策とエスコンフィールドのお誘い

条件：参加者20名以上

下見後にどちらかを決める

北海道マラソン給水ボランティア 15.5ｋｍ給水所

環境保護講座「座学」

第４9回道民・札幌市民歩くスキーの集い
兼第10回滝野公園クロスカントリスキー記
録会

札幌市・スキー連盟

第11回スノーデュアスロン北海道2024 滝野すずらん公園常設コース

野幌森林公園スノーハイキングのお誘い 野幌森林公園

北海道歩くスキー協会

石狩浜海水浴場

北海道歩くスキー協会

北海道歩くスキー協会

北海道歩くスキー協会

区分 事業名
月日
（日）

主務者 備考



受付係り
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丸山会長の挨拶で始まりました

通常総会３役・（右）
津久井執行委員長
丸山会長・池内事務局長

御挨拶する丸山会長



総会出席者 １７名



総会・会場



選出された吉田議長で進行

事業報告及び令和５年度事業計画案等・・津久井氏



令
和
４
年
度
事
業
報
告
と

令
和
５
年
度
事
業
計
画
案

を
発
表
す
る
各
主
務
者

（左上から）

＊佐藤
＊山本
＊豊吉
＊清野
＊津久井



今年度もコロナ禍の為懇親会は中止、

執行部原案のとおり可決されました



最後に浜島顧問より協会に対する感想や前向きの提案のお話が

あり通常総会無事終了致しました。



会場を後に懇親会場に向かう出席者



ロイン亭にて・・昼食時混雑でビールはまだ来ません



ビールが来ました・・・・



焼肉バーベキュー美味しいです・・・

懇親を深めビールを味わいながら・・・



工場直営のビール最高です・・

ビール何杯飲んだ
かな？？？



皆さんとの懇親会・・笑顔・笑顔で・・・閉めくくりました


